



日本共産党

北区議会議員

のの山けん 区政レポート

<http://www3.kitanet.ne.jp/~nonoyama/> E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.55 2008.9.9

発行

のの山けん事務所

〒115-0044 赤羽南1-17-6

ご相談はお気軽に

090-2156-3510

財界とアメリカいいなりの自公政権はもうゴメン！

総選挙で

政治の中身変えよう

安倍、福田と首相が2代続けて政権を投げ出したことは、自民・公明がすすめてきた政治の中身がいよいよきづまり、自公政権が解体状況にあることを物語っています。乱立の様相を呈している自民党総裁選ですが、どんな顔ぶれを並べようと、これまでの自公政治にまったく反省がないことだけは共通している候補者たちに、国民が願う政治への転換は期待できません。

早期解散・総選挙の可能性もとりざたされていました。今度の選挙では、「構造改革」の名で暮らしづを痛めつける一方で、大企業を応援し、貧困と格差を広げてきた自公政



日本共産党街頭演説

「政治の中身を変える」
日本共産党の考え方をお聞き下さい

9月 20日 (土)
午後2時より

新宿駅東口

志位和夫委員長が訴えます！



福田首相の辞任表明をうけて、街頭で訴える池内さおり衆議院東京12区青年運動部長
=9月2日、王子駅北口

全国の若者が東京で大集会

「人間らしい働き方を」来月5日、明治公園で



全国青年大集会の案内ビラ

「まともに生活できる仕事
を！ 人間らしく働きたい！
全国青年大集会2008」が、
10月5日、明治公園で開催さ
れます（主催は、全労連青年
部、全学連、首都圏青年ユニ
オン、民青同盟などでつくる
同実行委員会）。

今年の集会のスローガンは、
「若者の貧困と『使い捨て』
をゆるさない」「労働者派遣
法の抜本的改正を」。いま全
国の中の青年たちのたたかいによっ
て、これまで規制緩和一邊倒
だった与党なども規制強化を
言い出しあげています。全
国集会の成功は、さらに情勢
を大きく動かし、若者たちに
勇気をあたえるものとなるで
しょう。

9月12日から10月10日まで
区議会第3回定例会

9月12日から、北区議会第
3回定例会がはじまります。
日本共産党からは、本田正則
議員が代表質問にたち、区内
の暮らしを守るために緊急対
策、介護保険と地域医療、区
庁舎の耐震問題など、北区政
のくらしを守るために緊急対
策、介護保険と地域医療、区
庁舎の耐震問題など、北区政

のあり方について問います。
また、さがらとしこ議員、木
元良八議員が個人質問にたち
ます。
07年度決算特別委員会も開
かれ、会期は10月10日まで、
約1カ月間となります。

共産
区議団

くらしの緊急対策など要求

10・5大集会成功へ、北区でプレ企画



8月27日夜、赤羽会館で、10月5日に
明治公園でおこなわれる全国青年大集会
にむけた北区のプレ企画「働くって
なんだろう 学習＆交流会」が開かれ
ました。日本共産党の池内さおり衆院
東京12区青年運動部長が雇用をめぐる
情勢について報告し、参加した青年ら
が「どれだけ残業しても決まった金額
しか残業代が出ない」「北区にも青年
ユニオンがあれば気軽に相談できる」
など、仕事の悩みや現場の実態などを
出し合い、交流しました。

働くってなんだ？